

Herzliche Einladung zum Lichtgottesdienst

21.01.2012

Ein Licht im Dunkel



Am Samstag, den 28.01.2012 findet in der katholischen Kirche in Egelsbach um 20 Uhr ein Lichtgottesdienst mit Liedern aus Taizé statt.

Meditative Gesänge und Gebete geben den Besuchern Gelegenheit zur Ruhe zu kommen, sich ganz in den Klängen der Musik zu versenken und vielleicht auch den ein oder anderen neuen Blickwinkel zu entdecken.

Mitgestaltet wird der Lichtgottesdienst von den Teilnehmern des Taizé-Workshops, die in 2 abendlichen Proben und einem Probensamstag die Lieder vorbereiten.

Wir freuen uns auf Sie!

Und für alle, die am Samstagabend keine Zeit haben oder auch die wunderbaren Lieder noch einmal erleben möchten: Am 29.01.2012 werden einige der Taizé-Lieder noch einmal im Sonntagsgottesdienst um 10 Uhr gesungen.

